

Passivhaus-Besichtigung in Gaulzhofen am 23.03.2025

Wollten Sie schon immer einmal wissen, wie ein Passivhaus genau funktioniert, um mit viel weniger Energie als andere Häuser auszukommen? Oder sind Sie an Tipps zur Planung und zum Bau eines Passivhauses interessiert?

Bei einer kostenlosen Besichtigung eines Passivhauses in Aindling/Gaulzhofen am Sonntag, den 23. März von 10:30 Uhr bis 11:30 Uhr können Sie genau das erfahren. Die Besichtigung wird von der Fachstelle für Klimaschutz des Landratsamtes Aichach-Friedberg in Zusammenarbeit mit der vhs Aichach-Friedberg angeboten (Kursnr.: [D25104-01](#)).

Interessierte Bürgerinnen und Bürger erhalten dabei Einblicke in die Funktionsweise des Passivhauses und können sich mit den Eigentümern über deren Erfahrungen austauschen.

Eine Anmeldung unter www.vhs-aichach-friedberg.de oder unter Tel. 08251 8737-0 ist erforderlich. Die Teilnehmendenzahl ist begrenzt.

Die Fachstelle für Klimaschutz bedankt herzlich sich bei der Eigentümerin, die die Besichtigung ermöglicht.